

市公式SNSでも市内のできごとやイベント、まちの風景などを配信しています！ぜひ登録をよろしくお願ひします！

まちのできごとを写真とともにご紹介

まちフォト



宇佐市産小麦パンが学校給食に登場

安心安全でおいしいパンをいただきます

宇佐市産の小麦「ミナミノカオリ」を使用したパンが学校給食で提供されるようになりました。名称は「まるいパン」で、その名のとおり丸くてふっくらした仕上がりになっています。味はほのかに甘く、もちもちした食感で子どもたちにも好評です。6月2日(水)、院内中部小学校では、1年生の児童がおかずのポークビーンズや花野菜のソテーをはさんだりして、おいしそうに頬張っていました。



宇佐市外国人総合相談センター開所

多文化に寄り添える社会に

6月1日(火)、市内に在住する外国人の方が生活するうえで抱える悩みや問題を解決するため、宇佐市外国人総合相談センターがさんさん館に開設されました。県内では大分県外国人総合相談センターに次いで2番目となります。6月6日(日)に行われた開所式では、さんさん館の各教室より、民舞と大正琴の披露や茶道のおもてなしもあり、出席したベトナム人技能実習生のみなさんが日本の文化に触っていました。式の最後には、思いやりのある多文化共生社会の実現に向けた多文化共生推進都市宣言が出席者全員により読み上げられました。



新型コロナウイルスワクチン接種会場設営

力自慢の高校生がボランティア

6月11日(金)、新型コロナウイルスのワクチン接種会場となる市総合運動場武道場で会場の設営が行われました。設営にあたり、武道場の半面に敷かれた畳の撤去は柳ヶ浦高校柔道部のみなさんが引き受け、約5kgある畳を軽々持ち上げると、わずか20分で作業を終えてしまいました。女子柔道部キャプテンの永田彩乃さんは「いつも練習で使用させてもらっているので役に立ててよかったです」と話していました。



多文化共生推進
都市「宇佐市」が
宣言されました



着物を身にまとい
記念撮影するベト
ナム人技能実習生



LINE
アカウント名
@usacity_pr



twitter
アカウント名
@usacity_pr



Facebook
「宇佐市」で検索



Instagram
アカウント名
@usacity_pr



令和3年産安心院デラウェア初出荷式

今年も甘~いぶどうが実りました

6月17日(木)、安心院町中山の団地でデラウェアの初出荷式が行われ、関係者がたわわに実ったぶどうを収穫しました。西日本有数のぶどう産地として知られる安心院地域では、デラウェアを皮切りにシャインマスカットやピオーネなどの出荷が11月上旬ごろまで続きます。

園主の中山講一さんは「今年は冬場の気温が高く晴天が続いたので糖度が抜群に仕上がった」と初出荷を喜んでいました。



「西の星」発売20周年記念ボトル発売報告会

21世紀の星、輝き続けて20年

6月22日(火)、三和酒類株が製造する本格麦焼酎「西の星」が発売から20周年を迎え、記念ボトルの発売報告会が行われました。ボトルの化粧箱とラベルには、黄金色の羽を広げた孔雀がまるで宇佐平野に広がる麦秋のように描かれています。下田雅彦社長は「地域との結びつきを深めながら20年間麦文化の継承に取り組んできました。これからも皆さんに愛される西の星づくりに精進します」と話していました。

四日市ミニウォーキング

きれいなアジサイにほっと一息

6月12日(土)、四日市の史跡や風景を楽しみながら巡る四日市ミニウォーキングが開催されました。今年は、テレビ番組であじさいウォーカーとして紹介され、市内外から多くの申し込みがあり、参加者は桜岡神社や鬼のミイラ、千財バラ園など約6.5kmのコースをガイドによる説明を聞きながら歩いて回りました。休憩スポットの響山公園では雨に濡れて美しく咲いた色とりどりのアジサイが参加者を迎えてくれました。



豊川こども園幼年消防クラブ楽器贈呈

園の落成記念にうれしい贈り物

6月14日(月)、豊川こども園幼年消防クラブに和太鼓セット4点が贈呈されました。これらは宝くじの社会貢献広報事業を活用してそろえたもので、園児たちは「秋の火災予防運動に向けて、演奏の練習に頑張ります。ありがとうございました」と感謝の言葉を伝えていました。

年長組の15人は落成したばかりの園内の舞台に立ち、先生たちに元気いっぱいの演奏を披露していました。

